Maisons &

APPARTEMENTS
7 PN 5%
Picces 5 Pigces
Superficie 186 m?2
Reférence 84333452
Prix 1970 000 €

Paris 11Eme
Appartement a vendre (/5011)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce loft unique en son genre, niché dans une impasse au sein de ce
viorant 11e arrondissement, au calme absolu. Cette propriété exceptionnelle sur
deux niveaux offre un cadre de vie contemporain et raffiné, associant terrasse privé
de 16m2 et lumiere zénithale. Vous serez immédiatement charmés par la hauteur
sous plafond d'environ 10 Métres du premier salon, équipé d'une cheminé
fonctionnelle. d'un Cbté vous trouverez un grand espace composé d'une cuisine
ouverte sur un salle-a-manger. De l'autre C6té se trouve un autre espace salon et

un bureau, transformable en troisieme chambre. A ...

Discover this unique loft enjoying complete peace and quiet, nestling in a
no-through road in the heart of the lively 11th arrondissement. This exceptional
property laid out over two levels offers a contemporary and refined living
environment, with a 16mz (172 sq ft) private terrace and glazed ceiling panels. The
10-metre (33ft) ceiling height in the first living room with a working fireplace will
delight. On one side, there is a large space comprising a kitchen opening onto a
dining area. On the other side, there is another lounge and an office that could be

converted into a third bedroom. ...

BARNES PARIS EST
20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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